



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA No. 254

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 7 de enero de 2026

CUANDO LA SOLIDARIDAD TRANSFORMA REALIDADES: LA UCE Y SU GENTE AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

La Unidad de Admisión y Nivelación de la Universidad Central del Ecuador (UCE) cumple siete años consecutivos desarrollando acciones solidarias en diversos sectores que enfrentan mayores necesidades, reafirmando el compromiso social y humanista que caracteriza al Alma Máter. Esta iniciativa, guiada por los valores universitarios, busca llevar momentos de alegría, solidaridad y cercanía a niñas, niños y adolescentes, especialmente en territorios que históricamente han sido invisibilizados.

El pasado lunes 22 de diciembre, el equipo de la Unidad de Admisión y Nivelación visitó el cantón Pimampiro, en el sector Mariano Acosta, donde compartió una jornada especial en la Unidad Educativa Silvio Luis Haro Alvear. Junto a estudiantes, docentes y la comunidad educativa, se vivió un encuentro emotivo, lleno de alegría y algarabía, en el que las y los participantes expresaron su gratitud y emoción, reafirmando el verdadero sentido de estas fechas.

La jornada continuó en la comunidad de Chaltura, donde la llegada de la UCE fue recibida con gran entusiasmo. Las actividades preparadas por niñas, niños y adolescentes generaron un ambiente festivo, propicio para el encuentro y el espaciamiento. La alegría sincera y las expresiones de agradecimiento de las y los más pequeños dieron pleno sentido a cada esfuerzo realizado.

Estas acciones fueron posibles gracias al apoyo solidario de las y los estudiantes de Nivelación de Carrera, quienes contribuyeron con la donación de fundas de caramelos, así como al respaldo de las autoridades universitarias y a la gestión comprometida del equipo de la Unidad de Admisión y Nivelación de la Dirección General Académica (DGA). La suma de voluntades permitió llegar a comunidades donde la presencia de la Universidad Central es recibida con calidez, respeto, alegría y esperanza.

La UCE reconoce la realidad de estos territorios y, desde una visión humanista, apuesta por generar experiencias que fortalezcan el vínculo con la sociedad. En este camino, la Unidad articula esfuerzos con la Dirección de Vinculación con la Sociedad y la Facultad de Cultura Física, con el objetivo de ampliar el alcance de estas iniciativas y llegar a más comunidades, incluyendo sectores rurales de varias provincias y barrios de Quito.

La experiencia dejó una huella profunda en quienes participaron y contribuyeron al desarrollo de esta actividad social. El respeto, la alegría y el afecto de niñas, niños y adolescentes evidencian la importancia de mantener y fortalecer estas acciones, con el objetivo de llegar a más comunidades.

La UCE demuestra que cuenta con personas comprometidas, portadoras de valores que engrandecen y aportan a la sociedad, mediante acciones concretas que reflejan una formación integral y humanista de sus estudiantes, desde el inicio de la vida universitaria en la Universidad Central del Ecuador.

(N.S.).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec